

14 Stationen helfen beim Beten

Baden-Baden-Steinbach (red). Die evangelische Matthäusgemeinde Steinbach-Sinzheim lädt ab Karfreitag dazu ein, an 14 Stationen im evangelischen Pfarrhaus in Steinbach Beten in anderer Form zu erfahren. Wie die Kirchengemeinde mitteilte, gibt es an den Stationen biblische Texte und passende Bilder oder Bibelverse. An jeder Station sollte sich immer nur eine Person aufhalten.

Interessierte können online oder telefonisch Zeit für sich ganz persönlich buchen. Das Haus ist nicht barrierefrei, es gibt einige Stufen.

Service

bnn.link/6zm

(0 72 23) 5 21 86